et chanter ses louanges. — Exorcistes, ils seront investis du pouvoir de chasser les démons. — Acolytes, ils prépareront la matière du sacrifice, présenteront au prêtre l'eau et le vin et brûleront l'encens devant le Saint-Sacrement.

Les minorés cèdent la place aux vingt-six sous-diacres, et la céréremonie devient de plus en plus imposante.

ité.

de

oro-

cale

le

de

eur

ces

int,

en-

nes oli-

ne,

118

ée.

les

tag

de

ne

ne

nt

01

11

Ceux qui ont résolu de se lier définitivement au Seigneur par des veux éternels, se rengent en cercle au pied de l'autel. L'évêque, d'une voix grave et paternelle, leur recommande de réfléchir aux engagements qu'ils vont prendre encore qu'il en est temps......
Tous font le pas redoutable, avec courage, avec fermeté. Des hauteurs où ils sont parvenus, ils n'auront plus jamais le droit de descendre ni de regarder en arrière!

Derrière eux se rangent bientôt les vingt-six futurs diacres et les deux nouveaux prêtres. Soudain un frisson parcourt l'assistance. Frappés comme par la foudre, ces lévites tont tombés la face contre terre.

Pendant que tous les autres, à genoux, récitent pour eux les litanies des saints, ils sont là, immobiles. Ils meurent; ils meurent au monde, à leurs passions, à eux-mêmes.

Le pontife, après avoir béni trois fois ces victimes étendues à ses pieds, les fait relever et procède d'abord aux cérémonies de l'ordination des sous-diacres.

Il revêt et arme ces nouveaux athlètes. Il orne leur bras gauche du manipule pour indiquer les gerbes de mérites qu'ils doivent recueillir ici-bas, les couvre de la tunique, vêtement de joie et d'allégresse. Le livre des épîtres leur est remis, avec la mission de les lire dans l'église tant pour les vivants que pour les morts.

Le Saint-Esprit descend sur ces derniers à la voix de l'évêque, qui pose sa main sur leur tête en disant: Accipe spiritum sanctum ad robur. Désormais ils pourronr lire et chanter l'Evangile, participer au saint sacrifice de la messe, faire couler l'eau génératrice sur le front du nouveau-né et même prêcher la parole divine.

Enfin, voici le moment solennel où le ciel va donner à la terre de nouveaux sauveurs. L'Eglise épuise tous les moyens qu'elle possède pour leur faire comprendre la sublime dignité dont elle va les revêtir. Prenez bien garde à ce que vous faites, leur dit-elle, imitez es divines vertus de la Victime que vous immolez. Puis elle leur